
Волгоград. Клуб " Волга". - Slava 
Ну вот,мы закончили свою эпопею пребывания в клубе "Волга". 
Конечно,переполняют чувства и эмоции,хочется все высказать и получить 
ответы,но хочу,чтобы все улеглось,эмоции схлынули и остались только 
факты. Из фактов - мы были там ровно два года ( в 13 лет уехала ),без 
договора, без денег и каких либо договоренностей. За эти два года с нами ни
разу не разговаривал Авдиенко Виктор Борисович, хотя мы приезжали в 
Волгоград два раза. На данный момент в клубе "Волга" нет ни одной 
иногородней спортсменки.Это факты.

-- Белый Кит 
ну то, что Авд-ко не разговаривал лично - так ведь не он лично был тренер 
Даши.
а вот то, "без денег, без договора" - это фигово....

кстати - первые эмоции, как и первые впечатления, как правило - самые 
правильные.
так что может именно их и надо было высказать .

ps: а где же сейчас Даша учиться то будет? 

-- Slava 
Цитата: Белый Кит от 11 Января 2012, 21:52:25
ну то, что Авд-ко не разговаривал лично - так ведь не он лично был тренер 
Даши.
а вот то, "без денег, без договора" - это фигово....

кстати - первые эмоции, как и первые впечатления, как правило - самые 
правильные.
так что может именно их и недо было высказать .

ps: а где же сейчас Даша учиться то будет? 
Авдиенко хозяин клуба и только он решает кто у него плавает. По поводу 
учебы,мы сами не ожидали и сейчас не понимаем,в какую школу пойдем.9-й 
класс,впереди сдача ЕГЭ, для нас это полная неожиданность.Считаем 
решение Авдиенко просто непорядочным,нельзя так распоряжаться судьбами
детей.

-- parent 
вопрос с учебой - самый больной сейчас в итоге.. в школу свою возьмут 
обратно ее,это само собой,но вот уровень знаний после Волгограда .....

-- Белый Кит 
Цитата: Slava от 11 Января 2012, 22:06:38
Авдиенко хозяин клуба и только он решает кто у него плавает. По поводу 
учебы,мы сами не ожидали и сейчас не понимаем,в какую школу пойдем.9-й 



класс,впереди сдача ЕГЭ, для нас это полная неожиданность.Считаем 
решение Авдиенко просто непорядочным,нельзя так распоряжаться судьбами
детей.

но ведь , получается, именно А. (как хозяин клуба) принял решение о 
приглашении Д. в Волг-д.
тогда, два года назад, что, тоже не было встречи? 
ведь именно на первой встрече и должны были быть озвучены условия 
пребывания в клубе 9договор, деньги , бытовые и иные условия и т.д.)

-- parent 
Цитата: Белый Кит от 12 Января 2012, 07:20:16
Цитата: Slava от 11 Января 2012, 22:06:38
Авдиенко хозяин клуба и только он решает кто у него плавает. По поводу 
учебы,мы сами не ожидали и сейчас не понимаем,в какую школу пойдем.9-й 
класс,впереди сдача ЕГЭ, для нас это полная неожиданность.Считаем 
решение Авдиенко просто непорядочным,нельзя так распоряжаться судьбами
детей.

но ведь , получается, именно А. (как хозяин клуба) принял решение о 
приглашении Д. в Волг-д.
тогда, два года назад, что, тоже не было встречи? 
ведь именно на первой встрече и должны были быть озвучены условия 
пребывания в клубе 9договор, деньги , бытовые и иные условия и т.д.)
там слегка другая страна....

-- Белый Кит 
да хоть другая галактика.

Ты бы отдал дочь за тыщу км. от дома, не выяснив , где и как она будет жить
- питаться - учиться?

т.е. не встретившись с "главным по тарелочкам" и не посмотрев ему в глаза?

-- parent 
Цитата: Белый Кит от 12 Января 2012, 07:32:47
да хоть другая галактика.

Ты бы отдал дочь за тыщу км. от дома, не выяснив , где и как она будет жить
- питаться - учиться?

т.е. не встретившись с "главным по тарелочкам" и не посмотрев ему в глаза?
где жить,где питаться,где школа расположена - Слава все это обсудил с 
тренером(Шевченко вроде,могу наврать с ФИО). условия проживания и 
питания - нормальные при бассейне...и первый год было все прекрасно - 
Америка,Киргизия..



-- Энергия 
Цитата: Slava от 11 Января 2012, 22:06:38
Цитата: Белый Кит от 11 Января 2012, 21:52:25
ну то, что Авд-ко не разговаривал лично - так ведь не он лично был тренер 
Даши.
а вот то, "без денег, без договора" - это фигово....

кстати - первые эмоции, как и первые впечатления, как правило - самые 
правильные.
так что может именно их и недо было высказать .

ps: а где же сейчас Даша учиться то будет? 
Авдиенко хозяин клуба и только он решает кто у него плавает. По поводу 
учебы,мы сами не ожидали и сейчас не понимаем,в какую школу пойдем.9-й 
класс,впереди сдача ЕГЭ, для нас это полная неожиданность.Считаем 
решение Авдиенко просто непорядочным,нельзя так распоряжаться судьбами
детей.
А почему уехали? Отчислили за неудовлетворительные результаты? Или 
Волга просто свернула программу по приглашению иногородних?

-- sosnin 
Цитата: parent от 12 Января 2012, 07:38:23
...и первый год было все прекрасно - Америка,Киргизия..
а потом нашлись девочки помоложе и поперспективнее?

-- Slava 
К сожалению, Авдиенко в последнее время стал больше хозяйственником в 
своем клубе и во внутренние дела клуба,в отношения тренера и спортсмена 
особо не вникает.Решение об отчислении принял Прохоренко, он даже не 
поставил в известность личного тренера.С самого начала Прохоренко мог 
позволить себе оскорбить или как-то унизить Дашу, как говорится, не 
любовь с первого взгляда. Они приехали с Казани,многие заболели,но 
именно Даше не поверили.
Я как то здесь уже писал,что условия для проживания и тренировок там 
просто великолепные,но в клубе " Волга" есть два огромных минуса,которые 
перевешивают все положительные эмоции, но понимают это иногородние 
спортсмены и их родители только по прошествии некоторого времени...

-- Sibur 
Цитата: Slava от 12 Января 2012, 20:07:25
но в клубе " Волга" есть два огромных минуса,которые перевешивают все 
положительные эмоции, но понимают это иногородние спортсмены и их 
родители только по прошествии некоторого времени...

Если эти минусы не имеют этического или личного характера, то может Вы 
приоткроете их дабы предостеречь других спортсменов и их родителей от 



этих "граблей"... 

-- zubek2009 
В свое время нас тоже Авдиенко приглашал в Волгоград и тренеры в Кирове 
активно туда советовали ехать,но мы выбрали Москву,конкретно из-за 
отношения к учебе.И нисколько не жалеем!!!Спасибо ,кстати,некоторым 
участникам форума за советы,в свое время. 

-- sosnin 
Цитата: Sibur от 12 Января 2012, 20:19:56
Цитата: Slava от 12 Января 2012, 20:07:25
но в клубе " Волга" есть два огромных минуса,которые перевешивают все 
положительные эмоции, но понимают это иногородние спортсмены и их 
родители только по прошествии некоторого времени...

Если эти минусы не имеют этического или личного характера, то может Вы 
приоткроете их дабы предостеречь других спортсменов и их родителей от 
этих "граблей"... 
а что там такого? могу предположить: люди и деньги?

-- Slava 
Первый минус  - это время, которое спортсмен проводит между 
тренировок,т.е. быт. Этим временем никто не интересуется, что делал 
спортсмен и где он был между тренировками никому не интересно,что 
делали в выходной,как учится и вообще ходили ли в школу,никому нет 
дела.Подчеркиваю,речь идет о приезжих, хотя именно им должно уделяться 
самое пристальное внимание.У нас в самом начале,был случай,когда 
подошла девочка ( с именем ) и спросила,как правильно писать 
слово.Разница в четыре года !!! Это об отношении руководства и тренеров к 
учебе...Мы попали в клуб,когда девочки уже заканчивали карьеру и на 
результат им было наплевать,они говорили,что здесь никого не 
выгоняют.Она была самой маленькой (13 лет) и самой перспективной (и 
сейчас мы в нее верим), но попав в это болото,потихоньку скатилась до 
ихнего уровня.Быт просто убивает,из развлечений только 
интернет,телевизор и все.Родители деньги выслали,сходили в кино,посидели
в кафе,денег нет -  сидят в кубе.В школе укоряют за опоздание на уроки,что 
плохо учится, в клубе говорят,что,дословно - Чтобы я не знал,что ты 
учишься,т.е.не опаздывай на тренировку,работу на тренировках 
выполняй,болеть не должна и т.д. Местные отпахали и ушли 
домой,выговорились с родителями,пар спустили и успокоились.У нас одна 
подушка,наревелась,домой позвонила,успокоилась и все по новой.

-- sosnin 
  там привито руководством и годами правило: вода,вода,вода!!!все в 

результат. этот клуб и создавался,длявыкачивания потенциала ДЕТЕЙ,чем 
раньше,тем лучше+выкачивание денег с центра. какое дело прохоренко до 
девочки?будут еще десятки,т.к. других клубов НЕТ!!!!



там тренеров мало интересовало,что люди "под воздействием" плавают. а 
вы?:слезы,слезы...

с другой стороны,зная как у нас приезжие жили в уорах. тоже самое,тольео 
тренер не  требует и условий для тренеровок чуть больше нуля. ((

-- Swimmer48 
по-моему налицо синдром обиженного.

-- sosnin 
скорее чувство,что вами воспользовались и обдурили. и жаль потраченного 
времени. вообщем-то,так и есть.
хотелось возвышенности и чувственности,а получился просто "бизнесс".

-- ИРИНА 
Не получилось, а так и есть. Спорт превратился в бизнес! А какая душа у 

бизнеса? !!!

-- sosnin 
никакой. бизнес-это только бизнес и ничего более. он может быть 
справедлив или не очень,человеконаправленный или 
человекоиспользующий(экстенсивный путь).

-- acehawk 
Цитата: ИРИНА от 12 Января 2012, 22:57:55
Не получилось, а так и есть. Спорт превратился в бизнес! А какая душа у 

бизнеса? !!!
цитата: ничего личного - это просто бизнес.
А вообще тема душещипательна. К сожалению, я так понимаю, это отголоски
советской системы безответственности. Наверное такую ситуацию зарубежом
тяжело представить.
Для себя отмечу: все более актуальным становится идея семейного адвоката.

-- Swimmer48 
ну в штатах уроки тренер проверять не будет и спрашивать, что ты делал, 
сессию завалил пока. Мне вот другое непонятно, почему родители ждут, что 
за их детьми в училище, клубе будут следить, помимо спорта и искренне 
обижаются, что спортивные тренера не выполняют роль нянек - родителей

-- Алексей 
Как всегда советская система виновата. Не пора ли искать причины 
существующего бардака в окружающей действительности и людях, 
воспитанных новой действительностью или с удовольствием воспринявших 
её, а не в прошлом?! 
А Вы, как я понял, и есть семейный адвокат? 
Просто надо думать головой, прежде чем отдавать 13 летнего ребёнка не 



известно куда, к тому же что происходит в "Волге" и их отношение к 
спортсменам всем уже давно известно.

-- parent 
Цитата: Swimmer48 от 13 Января 2012, 10:18:26
ну в штатах уроки тренер проверять не будет и спрашивать, что ты делал, 
сессию завалил пока. Мне вот другое непонятно, почему родители ждут, что 
за их детьми в училище, клубе будут следить, помимо спорта и искренне 
обижаются, что спортивные тренера не выполняют роль нянек - родителей
сессию у 12-13летних детей? хорошая трава у 48-го... когда в последний раз
был в штатах на тренировке у 12-14тилетних?когда ТАМ с тренерами 
последний раз общался(а не от знакомых слышал краем уха)??
НОРМАЛЬНЫЕ тренера не только тренируют,но и живут проблемами 
воспитанника.. и обжигаются зачастую на этом... а тренер,который провел 
тренировку(а еще чаще написал задание на бумажке и в телефон,кофе пить 
или еще чего)-это не тот тренер,который нужен РЕБЕНКУ и РОДИТЕЛЯМ.. а 
очередной вопль 48го - да я,почти КМС, лучше всех знаю КАК надо жить - 
уже только улыбку вызывает

-- acehawk 
Цитата: Алексей от 13 Января 2012, 10:24:31
Как всегда советская система виновата. Не пора ли искать причины 
существующего бардака в окружающей действительности и людях, 
воспитанных новой действительностью или с удовольствием воспринявших 
её, а не в прошлом?! 
А Вы, как я понял, и есть семейный адвокат? 
Просто надо думать головой, прежде чем отдавать 13 летнего ребёнка не 
известно куда, к тому же что происходит в "Волге" и их отношение к 
спортсменам всем уже давно известно.
не, я - родитель. я не обобщал про советский режим, а сделал конкретное 
суждение по данной ситуации. Неужели вышеназванные фамилии тренеров 
или директоров школы являются воспитанниками новой (какой это?) 
системы?
От того что сменились названия статей в бюджете, смысл их распила, смысл 
самого бюрократического аппарата, способ доступа к "кормушке" не 
изменился. 
А круговая порука в распиле порождает безответственность как следствие 
безнаказанности, ведь что такое для "системы" одна девочка.

to Slava
К сожалению, исходя из описанного каких-либо последствий для 
руководства Волги добиться практически не реально.
Искренне переживаю за вашу дочь, надеюсь все будет хорошо.

-- parent 
Цитата: Алексей от 13 Января 2012, 10:24:31



Просто надо думать головой, прежде чем отдавать 13 летнего ребёнка не 
известно куда, к тому же что происходит в "Волге" и их отношение к 
спортсменам всем уже давно известно.
а как еще вылезать из той дыры,в которой живут люди? на моих глазах этот 
переезд происходил два года назад..все было красиво,все в шоколаде у 
ребенка,бытовые условия и питание прекрасное.... и Волга по сравнению с 
родиной девочки - это небо и земля...а вот прошлой весной,после того как 
ВСЕ практически волговские провалились на чр в москве - разогнали 
ВСЕХ..даша последняя оставалась там...

-- parent 
Цитата: acehawk от 13 Января 2012, 10:35:11

to Slava
К сожалению, исходя из описанного каких-либо последствий для 
руководства Волги добиться практически не реально.
Искренне переживаю за вашу дочь, надеюсь все будет хорошо.
никаких последствий быть и не может..взяли,поработала,нет результата(а 
его увы нет)-виноват только ребенок,ребенка отчислили..да,это 
сделали,мягко говоря,по-скотски,но....

по даше - главное на сегодня - ШКОЛА!!!! в их городке найти ее в середине 
уч.года НЕРЕАЛЬНО оказалось....а тут еще 9-й класс и ГИА через 4 месяца...а
знаний после Волгограда меньше нуля... впрочем, и в спортклассах 
многих(перед глазами пример) с детьми 1го разряда(т.е. не выезжающих за 
пределы города) ситуация с ГИа просто ПЛАЧЕВНА

-- sosnin 
parent,swim48, думаю тут попроще немного все: ребенок оказался не готов к
самостоятельной жизни ежедневной,это не сборы-это жизнь. обстановка 
растлевает, и конечно,одной тяжело...а по поводу системы советской,тут не 
могу согласиться,все решают люди своими поступками. "волга" предлагала 
определенные условия,на них согласились.все к лучшему,факт-если б там 
осталось с учебой былоб только хуже.надо делать выводы,учиться и 
тренироваться дальше. желаю Славе и дочери его удачи и внутренних сил.

-- Алексей 
Меня просто возмутило обвинение во всех бедах советской системы. Я тоже 
родом из СССР, ничего плохого там не видел и вынес только хорошее оттуда.
И никто не может меня обвинить в плохом отношении или безразличии к 
своим ученикам. 
Может всё-таки вопрос к конкретным людям, а не углубляться в политику?

-- sosnin 
Цитата: parent от 13 Января 2012, 10:37:07
а как еще вылезать из той дыры,в которой живут люди? на моих глазах этот 
переезд происходил два года назад..все было красиво,все в шоколаде у 



ребенка,бытовые условия и питание прекрасное.... и Волга по сравнению с 
родиной девочки - это небо и земля...а вот прошлой весной,после того как 
ВСЕ практически волговские провалились на чр в москве - разогнали 
ВСЕХ..даша последняя оставалась там...
как в песне:мечты сбываются и не сбываются,а все хорошее и есть-мечта. 

а по скотски,это как?что особенного?то,что в середине года учебного? не 
верю, есть примеры смен мест жительства и тем более школ,по три раза за 
уч. год. 

так все уоры и клубы по такой системе 
работают:взяли,поработали,отпустили\выбросили.вопрос только в том,что 
сам человек успел получить за это время.

-- acehawk 
Цитата: sosnin от 13 Января 2012, 10:43:10
parent,swim48, думаю тут попроще немного все: ребенок оказался не готов к
самостоятельной жизни ежедневной,это не сборы-это жизнь. обстановка 
растлевает, и конечно,одной тяжело...а по поводу системы советской,тут не 
могу согласиться,все решают люди своими поступками. "волга" предлагала 
определенные условия,на них согласились.все к лучшему,факт-если б там 
осталось с учебой былоб только хуже.надо делать выводы,учиться и 
тренироваться дальше. желаю Славе и дочери его удачи и внутренних сил.
в данном случае для меня выглядит так:
1. девочка перспективная, ее замечают, делают предложение
2. девочка учится в этой школе (я так понимаю тут по идее неразрывный 
процесс между спортом как основным результатом и учебой в том смысле как
ее понимает parent (и я тоже)
3. девочка не показывает потенциал (разбор причин отдельная тема)
4. на выходе девочка - пропуск в знаниях, отсутствие перспективности в 
спорте (может еще и психологическая травма)
Вот это я и называю безответственностью системы,  может быть да и не 
советской, но по крайней мере ее извращенным выродком

Надеюсь Слава простит за столь подробное обсуждение.

-- acehawk 
Цитата: Алексей от 13 Января 2012, 10:45:50
Меня просто возмутило обвинение во всех бедах советской системы. Я тоже 
родом из СССР, ничего плохого там не видел и вынес только хорошее оттуда.
И никто не может меня обвинить в плохом отношении или безразличии к 
своим ученикам. 
Может всё-таки вопрос к конкретным людям, а не углубляться в политику?
к сожалению и я оттуда, поэтому другого периода предыдущего кроме как 
советского я назвать не могу. И никакого качественного перехода я не вижу.



Прошу мое мнение оставить при мне))

-- sosnin 
пропуск в знаниях восполняется...перспективность не теряется,теряется 
вера в людей и в себя.как следствие,может быть,отсутствие желаний.вот это 
проблема.я не вижу никакой безответственности системы,все четко и 
понятно. для чего туда девочку отправили?в математический класс? а 
пропуск знаний-тут и без спорта полно людей с пропусками в знанияях.

-- Энергия 
Ситуация обидная, конечно. Основная вина за моральный урон дочери несет 
в данном конкретном случае отец, ИМХО. Хотя, и руководство Волги здесь 
тоже "отличилось". Правильно теперь говорит, что надо было какие-то 
договора подписывать, фиксировать отношения на бумаге. Следующие умнее
будут.
Потом, как я понял, там не интернат, поэтому воспитанием никто особо 
заниматься не будет. Зачем 13-летнего ребенка надо было одну отпускать? 
За два года 2 раза всего ездили посмотреть что и как . Если считали, что 
дочь самая перспективная и на это делали ставку, то надо было кому-то из 
родителей тоже туда на время хотя бы перебираться. Вспомните, например, 
отца Шараповой, как он на десятке работ впахивал, чтобы дочь могла во 
Флориде у Боллетьери теннису обучаться.
Конечно, если бы она была бы очевидной восходящей звездой, то и 
отношение, скорее всего, было бы к Даше другое со стороны тренеров, но 
этого не случилось. В прессе довольно часто писалось про то, как некоторые
подающие больщие надежды гимнасты, фигуристы жили у своих тренеров в 
семьях, те в них верили, помогали и т.д., но в плавании про такие случаи не 
слышал что-то.

-- parent 
проблема в том(и мы ее обсуждали приватно со многими здесь,на 
сайте,благо славин ребенок и моя подружки,одногодки,стили только разные)
- пришли к выводу  - нельзя туда..там НЕТ ШКОЛЫ обычной..она НЕ 
ИНТЕРЕСНА там никому и не волнует никого..а девочки в 13-14 лет САМИ 
вряд ли будут учиться если их не заставляют это делать...  в итоге моя 
осталась дома,приняла решение в пользу учебы, а спорт - для души...

-- sosnin 
вообщем,обобщая,простое потребительское отношение к 
человеку,выжимание соков.все это известно давно,да и про руководство 
тоже...я считаю,что повезло еще случиться этому в 13,а не 16-18.там былоб 
все еще хуже.но,возможно,был бы выше результат в спорте.

-- parent 
Цитата: Энергия от 13 Января 2012, 11:00:14
С
Конечно, если бы она была бы очевидной восходящей звездой, то и 
отношение, скорее всего, было бы к Даше другое со стороны тренеров, но 



этого не случилось. 
так она и была очевидной восходящей звездой..2-3 места на ПР по 95 и 96 
гр...чуть до МСМК не хватило 14 лет...практически единственная соперница 
на тот момент Лариной..про Винюкову тогда не говорили

-- Swimmer48 
Цитата: parent от 13 Января 2012, 10:33:34
Цитата: Swimmer48 от 13 Января 2012, 10:18:26
ну в штатах уроки тренер проверять не будет и спрашивать, что ты делал, 
сессию завалил пока. Мне вот другое непонятно, почему родители ждут, что 
за их детьми в училище, клубе будут следить, помимо спорта и искренне 
обижаются, что спортивные тренера не выполняют роль нянек - родителей
сессию у 12-13летних детей? хорошая трава у 48-го... когда в последний раз
был в штатах на тренировке у 12-14тилетних?когда ТАМ с тренерами 
последний раз общался(а не от знакомых слышал краем уха)??
НОРМАЛЬНЫЕ тренера не только тренируют,но и живут проблемами 
воспитанника.. и обжигаются зачастую на этом... а тренер,который провел 
тренировку(а еще чаще написал задание на бумажке и в телефон,кофе пить 
или еще чего)-это не тот тренер,который нужен РЕБЕНКУ и РОДИТЕЛЯМ.. а 
очередной вопль 48го - да я,почти КМС, лучше всех знаю КАК надо жить - 
уже только улыбку вызывает
Я писал о том как надо жить, о своих результатах в этой теме, данная тема 
обсуждения меня? По-моему это вы опять вопите о том, что кто в инете не 
прав и как жесток этот мир и переходите на личности вместо обсуждения 
проблемы, а я всего лишь разглядываю ситуацию с разных сторон и пишу о 
том, что существуют разные подходы к реализации каких-либо задач. 
Тему обжигания уже ни раз обсуждали, тут решили от нее отказаться и иметь
подход прагматичный, вы считаете, что тренер должен быть совсем с 
ребенком, ну никто не против этого, а я вот не особо вижу зачем в волге 
жить детьми, когда у них и так есть постоянный приток, кто поплыл тот 
поплыл, кто отсеялся тот отсеялся вот и все Согласен с Энергией, что тут 
прежде всего вина в недальновидности родителей и излишнем доверии 
сторонним непроверенным лицам, хотя я как понял Алексея это не первый 
случай.

-- Drosera 
И 13 и в 16 должен быть контроль, и не только за учёбой. 
Сын моей подруги с 13 лет живёт в другом городе. Их в команде пятеро 
иногородних. Вот там контроль! Классная сразу звонит воспитателю, 
воспитатель принимает меры. В крайнем случае подключается тренер. Но 
мама имеет телефоны всех учителей. И иногда о проблемах узнаёт раньше 
воспитателя. Ездит к сыну раз в 2,5 месяца. Живёт там две недели, 
встречается с учителями. Мальчик в прошлом году написал ГИА лучше, чем 
его бывшие одноклассники. 
Ps: я сказала, что клуб футбольный? Ну это не важно, могут же они 
контролировать учёбу. А условия проживания там гораздо хуже, чем в Волге.



Да и питание не очень.

-- parent 
проблема не собственно в Волге.. действительность наша в том,что 
выбраться из дыры и куда-то пробиться невозможно(почти) без ОТЪЕЗДА 
ребенка 12-13 лет(девочки) в УОр или что-то подобное....а вот тут - как 
повезет с этим самым УОРом.. в ЮМ(насколько мне известно) - очень хорошо
с требованиями к учебе в школе, к тренировкам..но есть и определенные 
проблемы..а как без них.. в Питере свои заморочки, в Пензе свои... и на этом
по большому счету список УОРов заканчивается....увы

-- sosnin 
кстати,мне слабо верится,что не будет еще перспективных детей с 
провинции,стремящихся в сборную и на сборы сборной. т.к. нахождение в 
волге дает в этом случае преимущество+сами условия для тренировкок в 
волге выше на 3 порядка,чем в мухосранске. другое дело,что наверху не 
делается ничего,чтоб монополию Волги сломать. кто будет рубить сук на кот.
сидит? имхо-вот корень проблемы.

-- sosnin 
пс.parent, у нас даже мысли в одну сторону идут. нищета кругом, 
возможностей чуть более нуля,а в спорте еще меньше.

-- Swimmer48 
Цитата: parent от 13 Января 2012, 11:33:30
проблема не собственно в Волге.. действительность наша в том,что 
выбраться из дыры и куда-то пробиться невозможно(почти) без ОТЪЕЗДА 
ребенка 12-13 лет(девочки) в УОр или что-то подобное....а вот тут - как 
повезет с этим самым УОРом.. в ЮМ(насколько мне известно) - очень хорошо
с требованиями к учебе в школе, к тренировкам..но есть и определенные 
проблемы..а как без них.. в Питере свои заморочки, в Пензе свои... и на этом
по большому счету список УОРов заканчивается....увы
Это лучше чем ничего, да и каждые заморочки, которые не устраивают 
всегда можно решить самостоятельно, а не ждать, что то кто то сделает за 
тебя.

Цитировать
кстати,мне слабо верится,что не будет еще перспективных детей с 
провинции,стремящихся в сборную и на сборы сборной. т.к. нахождение в 
волге дает в этом случае преимущество+сами условия для тренировкок в 
волге выше на 3 порядка,чем в мухосранске. другое дело,что наверху не 
делается ничего,чтоб монополию Волги сломать. кто будет рубить сук на кот.
сидит? имхо-вот корень проблемы.
Не каждый просто способен уехать и в дали от дома тренироваться на 
полную даже с мегакрутыми условиями.

-- parent 



Цитата: Drosera от 13 Января 2012, 11:32:45
Ездит к сыну раз в 2,5 месяца. Живёт там две недели, встречается с 
учителями. Мальчик в прошлом году написал ГИА лучше, чем его бывшие 
одноклассники. 

да мы только ЗА за такой режим общения с ребенком!! только вот еще и 
работать надо. да и тому же славе 2000 км до Волгограда...сам,пока была 
возможность,старался ВЕЗДЕ с ребенком ездить... а сейчас - на один день и 
только поблизости получается...

-- parent 
Цитата: sosnin от 13 Января 2012, 11:33:39
кстати,мне слабо верится,что не будет еще перспективных детей с 
провинции,стремящихся в сборную и на сборы сборной. т.к. нахождение в 
волге дает в этом случае преимущество+сами условия для тренировкок в 
волге выше на 3 порядка,чем в мухосранске. другое дело,что наверху не 
делается ничего,чтоб монополию Волги сломать. кто будет рубить сук на кот.
сидит? имхо-вот корень проблемы.
да хотя бы КАКИЕ-нибудь деньги выделялись мэрией и руководством СК(этих
хоть понять можно) на сборы,экипировку,просто на тренировки.тогда бы 
намного МЕНЬШЕ была зависимость от "центров" плавания в смысле 
подготовки спортсменов... пример - ДВЕ муниципальных ДЮСШ в городе, два
МУНИЦИПАЛЬНЫХ басса соответственно..хозяин один - мэрия..НО..слили 
воду у нас - поплавать 5 МС в другом бассе перед Ч СФ - деньги платите 
РОДИТЕЛИ за своего ребенка... с какого перепугу? а пофиг всем.. нет денег 
у родителей - заканчивайте с тренировками.кроссы бегайте

-- parent 
Цитата: Swimmer48 от 13 Января 2012, 11:36:54
Цитата: parent от 13 Января 2012, 11:33:30
действительность наша в том,что выбраться из дыры и куда-то пробиться 
невозможно(почти) без ОТЪЕЗДА ребенка 12-13 лет(девочки) в УОр или что-
то подобное....а вот тут - как повезет с этим самым УОРом.. в ЮМ(насколько 
мне известно) - очень хорошо ..но есть и определенные проблемы..а как без 
них.. в Питере свои заморочки, в Пензе свои... 
Это лучше чем ничего, да и каждые заморочки, которые не устраивают 
всегда можно решить самостоятельно, а не ждать, что то кто то сделает за 
тебя.
может и грубо скажу,но роди дочку свою и отправь ее в общагу к 18тилетним
хоккеистам/борцам в 12-13 лет..... и пусть ребенок САМ решает заморочки... 
а потом расскажи нам тут как это получилось

-- Swimmer48 
Цитата: parent от 13 Января 2012, 11:45:47
Цитата: Swimmer48 от 13 Января 2012, 11:36:54
Цитата: parent от 13 Января 2012, 11:33:30



действительность наша в том,что выбраться из дыры и куда-то пробиться 
невозможно(почти) без ОТЪЕЗДА ребенка 12-13 лет(девочки) в УОр или что-
то подобное....а вот тут - как повезет с этим самым УОРом.. в ЮМ(насколько 
мне известно) - очень хорошо ..но есть и определенные проблемы..а как без 
них.. в Питере свои заморочки, в Пензе свои... 
Это лучше чем ничего, да и каждые заморочки, которые не устраивают 
всегда можно решить самостоятельно, а не ждать, что то кто то сделает за 
тебя.
может и грубо скажу,но роди дочку свою и отправь ее в общагу к 18тилетним
хоккеистам/борцам в 12-13 лет..... и пусть ребенок САМ решает заморочки... 
а потом расскажи нам тут как это получилось
Так ёпрст решать проблемы тут должны как раз родители и проверка 
условий, подписание договоров и прочее, и прочее что указал(а) Энергия 
должно быть на плечах родителей, в у Slava получилось так, что он 
отправил, а потом узнал о косяках, т.е. банально не провел 
предварительный анализ. А проверка условий и другие предварительные 
меры это как раз то, что и называется решение проблем, т.к. они бы просто 
не всплыли была бы подготовка.

В том же ключе проблемы с взаимоотношениями с тренерами, качеством 
образования, уровнем школы, когда приходит и говорит как же там плохо, 
какие все плохие и он не знал сначала, что там будет так плохо, а это 
банальный слив ответственности с себя.

-- parent 
еще раз..Слава не отправлял в никуда..достаточно много провел там времени
с тренером(а не с Авдиенко) осмотрев и т.п. все там.. и прекрасно понимал - 
ребенок результат не дает.очевидно отчислят в конце учебного года если на 
ПР в призы не попадет....(только в Казани про это говорили)..
проблема в другом - КАК ребенка отчислили..никто не говорит - нет 
результата,но вы должны ребенка держать в клубе...НЕТ..там проблема в 
другом - ЧУЖОЙ тренер(пока свой в отпуске) за час решил и выгнал 
ребенка..хорошо,хоть документы удалось родителям забрать оттуда... т.е. 
вся проблема в этом прежде всего.. и в том, что никого там кроме результата
ничего не интересовало в ребенке...

-- Sibur 
Цитата: Энергия от 13 Января 2012, 11:00:14
В прессе довольно часто писалось про то, как некоторые подающие больщие 
надежды гимнасты, фигуристы жили у своих тренеров в семьях, те в них 
верили, помогали и т.д., но в плавании про такие случаи не слышал что-то.
Кстати, наверное самый яркий пример в отечественном плавании - переезд 
Юлии Ефимовой к Вятчаниной... Насчет проживания Юлии в семье 
Вятчаниной нигде не читал, но вот про контроль тренера за поведением 
ребенка, за отношением к учебе, про это много была написано.



-- parent 
Баклакова и Малышева.... тренер и воспитанница - ЕДИНОЕ ЦЕЛОЕ... очень 
завидуем мы им в этом плане

-- sosnin 
да думаю,был там и предварительный анализ,и 
контроль.договор,думаю,бумага не о чем.скорее надежда на метных 
тренеров,а они,как получается не решают ничего-исполнители.тут просто 
ситуация такова,что спортсмен взял меньше от клуба,чем клуб от него.все. 
если было б наоборот никто б слово не сказал о несправедливости. а 
ребенок был бы все равн с тойже ШКОЛОЙ и ЗНАНИЯМИ. главный 
вопрос:зачем отправляются туда иногородние?и почему?
уверен,что на вопрос "почему" в большинстве ответ будет:"нет возмоностей 
и условий для лучших тренировок". другое дело,что при отправке туда 
ребенка,оччень много ложится на его плечи.а девочки 13 лет не унесут эту 
ношу.редкие-вынесут. и "наставники по жизни" теряются у ребенка.где 
помошь,где поддержка? вот-такой вот выбор у родителей.

-- Al 
Обсуждение в этой теме можно разделить по двум направлениям:
- ситуация с конкретным спортсменом
- ситуация с конкретным УОРом (клубом).

Со спортсменом получилось грустно.
Конечно впредь надо просчитывать все варианты и планировать их 
последствия.
Договор ничего не даст, если нет четкого представления обо всех 
перспективах.
Даже заранее непонятно, что из возможных перспектив в договоре 
учитывать.

С УОРом - это тоже понятно.
А вот попробуйте представить себе идеальный с вашей точки зрения УОР.
Ч учетом всех ваших замечаний-пожеланий, даже если забыть про 
финансирование.
Просто дурдом получится.
Я вот в двух словах расскажу.
Сижу на совещании. Вдруг звонок - у нас урок, впереди экзамены, а вашего 
сына нет.
Пока выяснял, новый звонок - извините он опаздал на 10 минут, это 
нехорошо.
Ближе к концу совещания еще звонок - а ведь он домащнее задание сделал
не полностью и не до конца.
(Это мы учителей уговорили сообщать нам о "нестыковка по школе").
Потом постепенно все наладилось, но поначалу наш "идеал УОРа" оказался
просто идиотизмом.
А уж по поводу "девочку с хоккеистами" в интернате - это еще более



идиотское направление обсуждений. Потому как родители "хоккеистов" тоже
переживают ничуть не меньше о потенциальных проблемах.

-- parent 
только мы переживаем,а детки живут... и не получится никогда все так.как 
нам бы хотелось..увы..

да,еще..Вам до ребенка и до УОРа - час-два..а Славе - 2000км было... 
в своем городе я свою в УОР - легко..и с учебой бы еще и всему классу хвост
накрутил(наверное) бы...но,нет у нас такого..

-- geraiv1 
УОР поступил конечно по свински, выкинув посреди учебного года, но мы 
слышали одну сторону конфликта.
А вот все остальное на совести родителей. Все родители перспективных 
детей рано или поздно сталкиваются с вопросом отдавать или не отдавать в 
УОР. С учебой практически везде одинаково, есть редкие исключения но 
даже в таких как ЮМ при поступлении говорят сразу, что через пол года 
обучения у нас в обычную школу вернуться будет очень тяжело. А как 
определить в 13 лет чего добьется ребенок в спорте? И даже отдав ребенка в
УОР, оторвав от дома бросить все на самотек глупо. Даже после всего, что 
произошло поднимать подобную тему в нете, на мой взгляд тоже не 
правильно. На Волне свет клином не сошелся, где 2000 км. там и 4000 км. 
какая разница? А вот после такого скандала, люди подумают стоит ли 
связываться?

-- parent 
так может, и к лучшему это..в свое время мне так мозг промыли..выбрали в 
итоге учебу мы...

-- Sibur 
Цитата: parent от 13 Января 2012, 15:38:00
так может, и к лучшему это..в свое время мне так мозг промыли..выбрали в 
итоге учебу мы...

Наверное не будет секретом, что многим родителям поступали сладкие и 
заманчивые предложения от различного рода резидентов спортивных 
клубов, УОРов и т.д., по поводу переезда их перспективного ребёнка в эти 
УОРЫ, где для детей будут созданы все условия для тренировок... Когда 
начинаешь задавать детальные вопросы по обучению ребёнка и самые 
банальные вопросы, волнующие среднестатистического родителя, по 
размещению детей, их кормёжке, по контролю за здоровьем, за 
посещаемостью школы и успеваемостью и т.д., то в лучшем случае я слышал 
- вам и вашему ребенку оказано доверие, а вы тут умничаете. Ну или просто 
округляли глаза, и уже начинали искать подходы непосредственно к 
ребёнку, обещая золотые горы за переезд... Честно сказать, после этих 
"завлекалок" у меня портились отношения с ребёнком, т.к. у ребёнка 
утрачивалось доверие к моим словам и авторитет мой и тренера... Но время 



расставляло всё на свои места и сейчас ребёнок САМ не хочет ехать ни в 
какой УОР, т.к. образование там получит никакое, в лучшем случае -учителя 
физкультуры... Правда, после окончания школы собирается уехать учиться в
какой-нибудь ВУЗ в крупном областном центре... И вообще, когда ребёнку 
было 13 лет услышал от него циничную, но здравую фразу - Спорт-это всего 
лишь часть жизни... Одним словом, на частном примере конфликтной 
ситуации спортивного клуба и родителя мной наблюдается разрыв между 
спортивной подготовкой детей и педагогическими функциями клуба, т.к. 
люди организовавшие этот клуб должны понимать, что их воспитанники не 
только перспективные спортсмены, но и в первую очередь дети и 
подростки...      

-- sosnin 
там видимо,дети и подростки объект тренировки с побочными 
целями(дискотеки,любовь,учеба)+средство зарабатывания денег.для 
некоторых тренеров и руководителей клуба второе превуалирует над 
перввым.у других,чуть иначе

-- ster17 
Главное это тандем тренер-спортсмен. Безусловно, в большинстве случаев в 
юном возрасте этот тандем поддерживается родителями спортсмена. И не 
имеет значения 100 м или 2000 км до родного дома. Нет тандема не будет и 
удовлетворения от занятия спортом и не будет результата. Если тренер и 
спортсмен не будут сопереживать и понимать друг-друга то не будет и 
взаимного доверия. А без доверия достичь высоких результатов, прыгнуть 
выше себя - невозможно. 
Пример показывает одно – фабрика по производству спортсменов высокого 
классов в индивидуальных видах спорта это абсурд (особенно при 
формальном подходе тренерского состава к работе). Незачем никого винить 
– каждый предполагал, что поступает правильно. Надо лишь делать 
правильные выводы всем, и  делать это без излишних эмоций.  
Хотелось бы от всей души пожелать дочери Slava удачи, успехов, и по жизни
хороших и профессиональных наставников и коллег.

-- ИРИНА 
"Простая" тема -Волгорад. Клуб "Волга"- а тема-то ух, как трепещущая и 
поднимает уже вопросы некасаемые конкретно ВОЛГИ....
Прочитала - тандем- тренер-спортсмен! ХА! То, что в теме конкретно- 
спортсмен-  тренер-родитель!
Я Всегда говорю- ВСЕ И СРАЗУ!- это беда родителей!!! Отсюда беда в 
конкретным случаее!.......Девочку, безусловно жалко, т.к. сын родной того 
же возраста. Тут мысль звучала- СПОРТ -это только часть жизни, а как же 
СПОРТ-ЭТО ЦЕЛАЯ ЖИЗНЬ. И ДАЖЕ НМНОГО БОЛЬШЕ...?? но это касается в 
данном случае только СПОРТА ВЫСШИХ ДОСТИЖЕНИЙ!!! Мы ВСЕ становимся 
заложниками этого дивиза. Сложная тема..., очень сложная, как жизнь. Все 
индивидуально!

-- Белый Кит 



Цитата: Al от 13 Января 2012, 12:41:56
А вот попробуйте представить себе идеальный с вашей точки зрения УОР.

читаю я всё это ( есть ещё отдельная тема про УОРы) и понимаю - РШИСП в 
Минске, в котором я учился и играл в водное поло, был идеальным ( с 
сегодняшней т.зр.) спортивным интернатом (УОРом, по нынешнему).

И , скажу честно - до сих пор вспоминаю время , проведенное там, как самый
лучший период в моей жизни!

Но учебу у нас там тренера контролировали - мама так не спрашивала!

ps: тему перемещаю в раздел ДЮСШ. 

-- Веселое мнение 
Цитировать
проблема в том(и мы ее обсуждали приватно со многими здесь,на 
сайте,благо славин ребенок и моя подружки,одногодки,стили только разные)
- пришли к выводу  - нельзя туда..там НЕТ ШКОЛЫ обычной..она НЕ 
ИНТЕРЕСНА там никому и не волнует никого..а девочки в 13-14 лет САМИ 
вряд ли будут учиться если их не заставляют это делать...  в итоге моя 
осталась дома,приняла решение в пользу учебы, а спорт - для души...

Вашей прозорливости надо отдать честь. Следует понимать, что предложение
от "Волги" вам тоже поступало, но вы благоразумно выбрали учебу, чему 
сейчас очень рады. А вот другие оступились, те, вероятно, кто в спорте 
хотели добиться успеха. Однако, Ваша дочь (не знаю даже, возможно ли Вас 
отделить от нее в спортивном плане) продолжает тренироваться и на что-то 
надеяться. Тем не менее, Вы упорно настаиваете, чуть ли не в каждом посте,
что спорт не важен, а важна учеба. Так стоит ли на плавательном форуме
 так часто говорить о важности науки ( а Вы почти ученый, мы это видим по 
ссылке, которую Вы разместили на своем нике) и о второстепенности 
профессионального занятия плаванием?
Цитировать
Баклакова и Малышева.... тренер и воспитанница - ЕДИНОЕ ЦЕЛОЕ... очень 
завидуем мы им в этом плане

И, не кажется ли Вам, что специалист,  занимающийся Вашим ребенком, а 
именно ТА, которую Вы одариваете комплиментами всякий раз и ставите на 
самую высокую ступень тренерского ремесла, будет несколько удивлена, 
узнав, что тандем Баклаковой и Малышевой Вы оцениваете куда выше и 
конструктивнее, чем ваше общее сотрудничество, и к тому же, не скрываете 
по этому поводу своей откровенной зависти?

-- parent 
1. никакой прозорливости..просто, так получилось и жалко ребенка своего..
+ она сама понимает, что жить после школы ей не за счет 



спортдостижений... тренируется она ставя перед собой РЕАЛЬНЫЕ 
цели..например,на сегодня - финал на ПР в Пензе...  просто,для кого-то 
спорт на первом месте, а у нее с возрастом и ,в результате внутренних 
проблем в бассейне, пропало время.когда была маленькая возможность 
вырасти в спорте до значимых величин.. и у нее хватило мужества и мозга 
понять и принять это..
2. все нормально..Нашей Татьяне также нравятся отношения Маши и ЛА.. и 
дружит она с Малышевой. в этом смысле наша белая зависть ОБЩАЯ.... 

-- Веселое мнение 
Все здорово тогда, удачи Вам)

-- Al 
У меня эта тема все больше вызывает ощущение, что люди совершенно не 
думают
о перспективе, о разных вариантах развития через полгода, год...

Что в начале этой темы - что родители совершенно не задумывались о
вариантах возвращения?

Или вот дочка парента, за которую я искренне болел и болею -
если она прекрасно выступит весной и отберется (о чем он, естественно, 
мечтает).
Вот куда он тогда со своей фразой "для нас учеба важнее"?

-- parent 
Цитата: Al от 16 Января 2012, 10:44:43
Или вот дочка парента, за которую я искренне болел и болею -
если она прекрасно выступит весной и отберется (о чем он, естественно, 
мечтает).
Вот куда он тогда со своей фразой "для нас учеба важнее"?
есть потолок у нее,который и она, и я, и Тренер видим..потолок - один-два 
финала..никуда не отберется..чудес не бывает..а искуственно создавать 
чудо - здоровье дороже. 
ЗЫ: я не говорю,что учеба важнее в 100% случаев..я говорю про то,что в 
НАШЕМ случае это очевидно..и только

-- Al 
Цитата: parent от 16 Января 2012, 10:50:06
Цитата: Al от 16 Января 2012, 10:44:43
Или вот дочка парента, за которую я искренне болел и болею -
если она прекрасно выступит весной и отберется (о чем он, естественно, 
мечтает).
Вот куда он тогда со своей фразой "для нас учеба важнее"?
есть потолок у нее,который и она, и я, и Тренер видим..потолок - один-два 
финала..никуда не отберется..чудес не бывает..а искуственно создавать 



чудо - здоровье дороже. 
ЗЫ: я не говорю,что учеба важнее в 100% случаев..я говорю про то,что в 
НАШЕМ случае это очевидно..и только

Я вам троим желаю заменить слово "потолок" на слово "горизонт" и 
готовиться к ПР с этой новой формулировкой. 

-- kSU 
Цитата: Al от 16 Января 2012, 10:44:43
У меня эта тема все больше вызывает ощущение, что люди совершенно не 
думают
о перспективе, о разных вариантах развития через полгода, год...

Что в начале этой темы - что родители совершенно не задумывались о
вариантах возвращения?

     Скорее, не хотелось об этом думать... И надежда на лучшее...
     И потом, что это за тренер, за спиной которого, в его отсутствие, можно 
спокойно выгнать ученика за "не перспективность". И о какой "не 
перспективности" можно говорить  в 15 лет? Тем более, если ребенок 
попадает в финалы Всероссийских соревнований. Что в УОРах у нас учатся 

сплошь чемпионы И у каждого спортсмена, есть периоды когда результаты 
стоят, невозможно все время расти. 
     Скорее, у них в клубе какие-то свои местечковые интересы...
     И весь предыдущий диалог доказывает, что нужно идти "на тренера" , а 
не "на клуб, УОР, спорт школу и т.д.". Я понимаю, что не у всех это 
получается, в силу различных обстоятельств. Но по-моему, это единственный
выход, чтобы добиться результата...

-- Вячеслав Дрейдин 
А мне кажется, что девочку взяли для спаррингов. Отработали и расстались. 
Если так, то это не делает честь клубу, но становится логичным.

-- feniks2277 
 На данный момент в клубе "Волга" нет ни одной иногородней 
спортсменки.Это факты
Я vсё не могу понять, что вы обсуждаете, всё предельно ясно написано.

-- Энергия 
Мы тут много всяких версий понаписали, а может все гораздо проще, просто 
закончились деньги, и не на что стало содержать иногородних спортсменов? 
А все эти придирки по результатам, болезням и т.д. только для того, чтобы 
не признаваться в хреновом финансовом состоянии Волги?

-- Al 



Цитата: feniks2277 от 16 Января 2012, 13:46:35
На данный момент в клубе "Волга" нет ни одной иногородней 
спортсменки.Это факты
Я vсё не могу понять, что вы обсуждаете, всё предельно ясно написано.

Кто знает, напишите проще и понятней, тогда и обсуждений будет меньше.
Если закрыли общагу на ремонт - это грубо, но понятно, всех иногородних 
просим удалиться.
Или еще что-то.

-- Баба-Яга 
Тема вызывает интерес у многих  (в основном конечно у родителей, детям у 
которых подошел возраст определяться).
Но, чтоб тема была более-менее полезна (для «потомков» т.е. след. годов)  
хотелось бы услышать что-нибудь конкретное, какие-нибудь (пусть на 
первый взгляд мелочные ) но факты… А то ведь больше домыслы, фантазии…
Сами предполагаем… сами даем советы.

Цитата: Slava от 11 Января 2012, 21:42:09
Ну вот,мы закончили свою эпопею пребывания в клубе "Волга". 
Конечно,переполняют чувства и эмоции,хочется все высказать и получить 
ответы,но хочу,чтобы все улеглось,эмоции схлынули и остались только 
факты. 

Последуйте совету Б.К.

Цитировать
кстати - первые эмоции, как и первые впечатления, как правило - самые 
правильные.
так что может именно их и надо было высказать .
Не бойтесь показаться не понятым, напишите что ИМЕННО ДЛЯ ВАС 
оказалось неприемлемым, обидным.(без фамилий)  Многим, кто решает 
такой же вопрос и стоит перед выбором это может пригодиться.
parent
Цитировать
проблема в том(и мы ее обсуждали приватно со многими здесь,
Алексей 
Цитировать
Просто надо думать головой, прежде чем отдавать 13 летнего ребёнка не 
известно куда, к тому же что происходит в "Волге" и их отношение к 
спортсменам всем уже давно известно.

Мне, например, неизвестно. Если это где-то на форуме уже обсуждалось 
тогда дайте, пожалуйста, ссылку. Или это только среди «узкого» круга, 
тренеров, информация? 

Прошу извинить, если вопросы покажутся смешными, но я (в отличии от 



Алексей и parent ) не «в теме»
 1.Клуб " Волга"  это частное заведение или гос. спорт. школа?
 2.Школа в который учатся спортсмены общая, государственная?
3.Финансирование от частных поступлений или тренеры и учителя на 
гос.зарплате)?
3.Существует ли устав/закон где четко прописаны ответственность, объем 
работы, сферы влияния воспитателя, тренера, учителя.
4.При поступлении и отчислении какие документы требовались (и 
подписывались).

Просто опять же со слов   parent (а не Slava )
Цитировать
ЧУЖОЙ тренер(пока свой в отпуске) за час решил и выгнал 
ребенка..хорошо,хоть документы удалось родителям забрать оттуда...

Так вот те же документы по закону Р.Ф. просто так (без заявления род-ей и 
объяснения причин почему и куда переводят) отдать не имеют права. Это 
уголовно наказуемое. Кстати еще нужна справка/согласие от того заведения 
куда берут ребенка, потому как ребенка до 16 могут только 
передать/трудоустроить а не просто так… в никуда.
5.Оговаривалось ли стипендия, денежное фенансирование И «по-факту» 
выплачивалась всем одинаковая?
6.Осуществлялся ли медицинский контроль и где он фиксировался.

-- parent 
по пунктам:
1. КЛУБ Волга - частное заведение
2. школа государственная общеобразовательная
3.на гос.зарплате(вот так - в частном клубе)
4.по документам - к Славе
5. за еду и жилье тренировалась девлчка.потеряла стипендию в родном 
городе
6. медик там хороший последний год.. нам понравился
7. родители получив НА РУКИ документы из школы волгоградской от 
РЕБЕНКА в каникулы ИСКАЛИ в родном городке школу для ребенка..

это то - что достоверно известно на данный момент от Славы

-- ИРИНА 
Если частное, то должен быть контракт!А отсюда все вытекающее.

-- Al 
Цитата: ИРИНА от 16 Января 2012, 15:46:17
Если частное, то должен быть контракт!А отсюда все вытекающее.



И чем же в такой ситуации контракт спасет? "Отступные" в размере месячной
стипендии 
(или месячной зарплаты) сильно компенсируют разочарование родителей и 
самих спортсменов?

-- Энергия 
Да, ерунда все это. Ребенка обязаны взять в школу по месту жительства без 
всяких условий при наличии необходимых документов.

-- Sibur 

Наверное, я не стал бы так категорично утверждать, что так проблематично 
попасть в школу в своем городе, откуда ребёнок уехал 2 года назад... мы 
ведь живём в России и дома как говорится и стены помогают, тем более для 
такого неординарного ребёнка как Даша: есть чиновники в спорткомитете, 
есть чиновники в управлении образования, есть комиссии по защите прав 
детства, омбудсмены разные - куда можно обратиться... Вообщем, ни один из
профильных чиновников не откажет в помощи, если встанет вопрос 
неоказания или отказа им помощи в востановлении нарушенного 
конституционного права Даши на среднее образование (понятно, что бремя 
восполнения пропущенного материала будет лежать на Даше и её родителях,
хотя, учитывая Дашину историю и её спортивные достижения и заслуги, 
могут быть и какие-нибудь незначительные поблажки)...  Возможно, 
проблемно попасть в какую-то определённую специализированную школу, 
но в обычную среднеестатистическую общеобразовательную - я думаю 
свободно...  Надеюсь, что у Славы хватит сил и жизненного опыта вернуть 
Дашину жизнь и спортивные результаты на восходящие рельсы, а Даша 
извлечёт для себя уроки на всю жизнь - не всё золото, что блестит, и назло 
врагам блеснёт результатами в учебе и спорте. Желаю удачи и успеха.  
ПС Тема меня задела, поэтому готов оказать посильную помощь - Слава 
пишите мне в личку.

-- parent 
по просьбе Славы убрал часть переписки по школе..вопрос в итоге решился..
завтра обещал выйти в форум он и написать из первых уст что и как.....

-- AlfaFoto 
  

-- Sibur 
Цитата: parent от 16 Января 2012, 18:40:27
по просьбе Славы убрал часть переписки по школе..вопрос в итоге решился..
завтра обещал выйти в форум он и написать из первых уст что и как.....
Думаю, что энергетика форумчан помогла положительно решиться этой 
проблемке 

-- parent 
ЗАСТАВИТЬ взять в школу можно,сложно потом при наличии проблем в 



знаниях найти понимание и помощь от тех,кого ЗАСТАВИЛИ....

-- Sibur 
Цитата: parent от 16 Января 2012, 18:49:26
ЗАСТАВИТЬ взять в школу можно,сложно потом при наличии проблем в 
знаниях найти понимание и помощь от тех,кого ЗАСТАВИЛИ....

Заставить учителей любить или не любить своих учеников невозможно. Но 
добиться уважения и расположения педагогов можно своей 
целеустремленностью и упорством, которых Даше не занимать благодаря 
занятиям спортом.  

-- Les_55 
Цитата: parent от 13 Января 2012, 11:02:12
решение в пользу учебы, а спорт - для души...

 Это в любом случае концептуально правильное решение. 

-- Slava 
1. От нас до Волгограда - 1534 км до клуба "Волга"
2. Моей маме 82 года и моей теще 92 года, так что о переезде вопрос даже 
не поднимался.
3. Условия проживания там хорошо знала Даша и ее тренер на тот момент, 
так как была там на соревнованиях не раз и летом жила там на сборах.
4. Определяющим решением для отправки Даши в клуб" Волга" стал 
разговор с Яной Толкачевой. Толкачева,Верещагина,Шорникова,Родыгина, 
Береснева - они все из Кирово-Чепецка, были в клубе в разное время и 
добились там очень хороших результатов.В тот момент "Волга" была для нас 
пределом мечтаний и приглашение туда было закономерным, то есть 
дорожка из нашего города была проторена  только туда. О ЮМ мы 
практически ничего не знали.
5. Вопрос с учебой решился положительно, правда не в свою школу, но 
выбирать с таким уровнем знаний уже не приходится.

-- Al 
Вроде бы в этой теме уже пора подводить итоги.
Позвольте мне.

Наш сайт и наш форум начали работать больше 8 лет назад.
Основные форумчане перезнакомились больше 5 лет назад.
Сайт УОРа ЮМ начал работать 4 года назад (об этом есть отдельная тема).

Люди, давайте жить дружно!
Активно общаться, обмениваться информацией.
Ведь здесь наверное со всех уголков нашей страны есть представители.

-- шляпник 
Цитата: Slava от 17 Января 2012, 20:30:36



1. От нас до Волгограда - 1534 км до клуба "Волга"
2. Моей маме 82 года и моей теще 92 года, так что о переезде вопрос даже 
не поднимался.
3. Условия проживания там хорошо знала Даша и ее тренер на тот момент, 
так как была там на соревнованиях не раз и летом жила там на сборах.
4. Определяющим решением для отправки Даши в клуб" Волга" стал 
разговор с Яной Толкачевой. Толкачева,Верещагина,Шорникова,Родыгина, 
Береснева - они все из Кирово-Чепецка, были в клубе в разное время и 
добились там очень хороших результатов.В тот момент "Волга" была для нас 
пределом мечтаний и приглашение туда было закономерным, то есть 
дорожка из нашего города была проторена  только туда. О ЮМ мы 
практически ничего не знали.
5. Вопрос с учебой решился положительно, правда не в свою школу, но 
выбирать с таким уровнем знаний уже не приходится.

кроме Шорниковой все плавали у Козловой, которая уже давно не в Волге. 
интересно, что девочки рассказали, как из них все соки выжали и после 15-
16 лет они лучших результатов не показывали да и про проблемы со 
здоровье тоже наверно не обмолвились. вобщем сочувствую вашей ситуации,
но девочка молодая, все нормально должно быть, по крайней мере хоть базу 
неплохую сделала

-- Баба-Яга 
Вообще пост у  Slava  не очень информативный.

шляпник и  parent больше написали.
Цитата: parent от 16 Января 2012, 15:06:58
по пунктам:
1. КЛУБ Волга - частное заведение
2. школа государственная общеобразовательная
3.на гос.зарплате(вот так - в частном клубе)
4.по документам - к Славе
5. за еду и жилье тренировалась девлчка.потеряла стипендию в родном 
городе
6. медик там хороший последний год.. нам понравился
7. родители получив НА РУКИ документы из школы волгоградской от 
РЕБЕНКА в каникулы ИСКАЛИ в родном городке школу для ребенка..

это то - что достоверно известно на данный момент от Славы

 1 и 3 совсем не сочетаемы. Если частное то на самоокупаемости и своими 
(не противоречащими Конституции Р.Ф. ) правилами. В таких заведениях 
часто можно видеть табличку 
« Вам может быть отказано в услугах без объяснения причин »
Если гос., то по Госстандартом и проверяющими орг



«5. за еду и жилье тренировалась девлчка.потеряла стипендию в родном 
городе»
Если частный клуб, то понятно хочу плачу, хочу кормлю.
Для меня новость, что девочка в 13 вообще стипендию получает.(кстати 
сколько?)
parent, а у Вас ?
Просто н-р в нашем городе учась в спортинтернате в  одном классе/группе 
при одинаковых достижениях у одних «стипендия» от 15 т и сборы, у других 
даже сборы оплачивают родители…

Если все законно, то должно быть и прозрачно (вроде в одной стране живем,
одна Федерации Плавания) и озвучено
Н-р. При достижении такого то уровня столько-то..
Не показывает рез. – ничего, хуже или нарушение дисциплины – 
исключается и т.д.

-- parent 
у нас стипендия 0(НОЛЬ) руб.ну нет в нашем городе денег.. в ХМАО у 
ровесницы - 18.000 руб в месяц... в других городах -  от 3 до 15 тыс. з/п у 
девочек 12-15 лет...

-- Белый Кит 
Цитата: Баба-Яга от 18 Января 2012, 08:48:17
Вообще пост у  Slava  не очень информативный.

 1 и 3 совсем не сочетаемы. Если частное то на самоокупаемости и своими 
(не противоречащими Конституции Р.Ф. ) правилами. В таких заведениях 
часто можно видеть табличку 
« Вам может быть отказано в услугах без объяснения причин »
Если гос., то по Госстандартом и проверяющими орг

а что ж тут "не информативного"?

клуб РЕАЛЬНО частный. Владелец - лично Авдиенко. 
И то, что он, как владелец клуба, получает з/п гос. тренера и "используя 
служебное положение в личных целях", подтащил в свой частный клуб массу
соревнований и сборов ( которые финансируются из бюджета) - вот это 
точно "не сочетаемое".   Но, увы, абсолютно реальное положение вещей.

При этом клуб (проживание-питание-тренировки) НИКАК не связан-завязан-
скоординирован со школой. Это НЕ СПОРТ-ИНТЕРНАТ, а отдельный частный 
клуб и отдельная школа.
Да, те, кто плавает в Волге , приписаны к какой-то конкретной школе в ВЛГ. 
Но они там скорее "числятся", т.к. никто в школе и не собирался 



подстраиваться под режим тренировок. Ну а про отношение тренеров в Волге
к учебе их воспитанников выше уже написали. 
Цитировать
«5. за еду и жилье тренировалась девлчка.потеряла стипендию в родном 
городе»
Если частный клуб, то понятно хочу плачу, хочу кормлю.
Для меня новость, что девочка в 13 вообще стипендию получает.
тут тоже все понятно - до отъезда в ВЛГ Даша уже показывала высокие 
результаты . За что обл.федерация ( или спорткомитет, или ДЮСШ ) 
назначили её стипендию. Уехав , она перестала выступать за город/область -
всё, со стипендии "слетела"

Цитировать
Просто н-р в нашем городе учась в спортинтернате в  одном классе/группе 
при одинаковых достижениях у одних «стипендия» от 15 т и сборы, у других 
даже сборы оплачивают родители…

Если все законно, то должно быть и прозрачно (вроде в одной стране живем,
одна Федерации Плавания) и озвучено
Н-р. При достижении такого то уровня столько-то..
Не показывает рез. – ничего, хуже или нарушение дисциплины – 
исключается и т.д.

Я могу ошибаться - но именно так поставлено дело в УОР-3 (ЮМ). 

-- Les_55 
Цитата: Энергия от 16 Января 2012, 16:32:13
Да, ерунда все это. Ребенка обязаны взять в школу по месту жительства без 
всяких условий при наличии необходимых документов.
Ребенку обязаны предоставит возможность получить среднее образование по
месту жительства. Вполне возможно , что это будет вечерняя школа.

-- Баба-Яга 
 
Цитата: Белый Кит от 18 Января 2012, 09:46:10
а что ж тут "не информативного"?

Я про Slava. Все эти догадки и разъяснения дают другие люди. Спасибо.
Slava судя по сообщению проблема волновала только с учебой, все 
остальное устраивало?
Ну, тогда ничего страшного не произошло. 
Главное психологический климат в семье и не нагнетать обстановку, а 
повернуть в свою пользу, объяснив ребенку что самое ценное это опыт, 
пусть даже отрицательный.
  Ведь это проблема малых городов… Все равно придется готовить и 
отпускать в «большой мир» в ВУЗы, интернаты, работу. 



Да что ребенок.. , когда закрывается единственное предприятие и нет 
работы..и отправляются на заработки матери, отцы… и не все (взрослые) 
выдерживают психологически и не все возвращаются обратно в семью..

Была возможность и вы попробовали. Как сложилось в другом месте тоже 
ведь неизвестно
 Понятно же, что на  « вершине спорта» долго задержаться не получится. 
Век спортсмена очень короток, падение для всех неизбежно,

Кстати для «эксперимента» этот возраст самый подходящий.. Хуже было б 
после 10 кл, так сказать на «финишной прямой». А так по прошествии лет 
это будет казаться такой мелочью

Цитировать
Вопрос с учебой решился положительно, правда не в свою школу, но 
выбирать с таким уровнем знаний уже не приходится.

А здесь вопрос… Вы сами определили и информировали администрацию 
школы про «знания»? Просто при передаче документов в школу по месту 
прописки (ОБЯЗАНЫ) взять в середине уч года (до 10 кл) без экзаменов и
 каких-либо проверок. 
Что значит «не в свою»? 

Ведь все дальнейшее зависит от ваших планов. Если только полгода 
«перекантоваться», сдать ГИА (а вы его сдадите) и дальше опять махнуть в 
какой-нибудь УОР…это одно.
 Тогда можно, чтоб не трепать нервы, куда попроще.

А если вдруг надоело экспериментировать и серьезные планы на  11,
То в серьезную школу влезать надо именно сейчас.
Т.к по закону, даже сдав ГИА один пред на «2» (что мало вероятно), вас не 
имеют права исключить из (данной) школы, а вынуждены будут тащить до 
11. На вас конечно будет давлении, уговоры, обещание, что окончите со 
справкой… но вот выгнать не смогут. А вот у вас в этом случае будет 
гарантированных 2 года подтянуть учебу. (кстати для многих эти два года и 
являются определяющими). 
Так что сдадите в 11
хорошо ЕГЭ и что там было в девятом, даже и не вспомните  

-- Al 
Советы в стиле "я плохо понимаю ситуацию,  но обязательно
дам гениальный совет".

-- parent 
имея 2 по ГИА -  прям ая дорга с училище/колледж..НИКТО(по крайней мере 
у нас) в 10 класс просто не возьмут аткого ребенка..формальную причину 



НАЙДУТ..и будут правы..

-- Баба-Яга 

Цитата: Al от 19 Января 2012, 10:45:54
Советы в стиле "я плохо понимаю ситуацию,  но обязательно
дам гениальный совет".

Al, а что у Вас все ответы в стиле   
«Очень хочу укусить, но не знаю как…»?     
 От Вас во всяком случае в данной ветке  нет вообще никакого совета, да и 
ситуацию (в отличие от parent и Б.К,) даже не пытались объяснить если ей 
так хорошо владеете.
 Но у Вас есть очень хороший призыв

Цитата: Al от 17 Января 2012, 20:55:40
Вроде бы в этой теме уже пора подводить итоги.
Позвольте мне.

Наш сайт и наш форум начали работать больше 8 лет назад.
Основные форумчане перезнакомились больше 5 лет назад.
Сайт УОРа ЮМ начал работать 4 года назад (об этом есть отдельная тема).

Люди, давайте жить дружно!
Активно общаться, обмениваться информацией.
Ведь здесь наверное со всех уголков нашей страны есть представители.

Так вот чтоб он был хотя бы в тему (иначе для чего ВЫ его писали) следуйте 
хотя бы своим пожеланием

Цитировать
Люди, давайте жить дружно!
Активно общаться, обмениваться информацией.
Ведь здесь наверное со всех уголков нашей страны есть представители.

P.S  Мой возраст позволяет мне иметь не только взрослых детей, но и внуков.
Я не из балета и не из лягушатника (об этом можно было бы и догадаться). 
Давая советы, я не фантазирую, а делюсь уже пройденным опытом.

-- Al 
Советы должны быть индивидуальны, продуманны, акцентированны.
И даю я их обычно через личные сообщения. Если считаю, что в этом будет 
польза.
А общаться, обмениваться информацией, чтобы четче прогнозировать
свои перспективы - это верно, нужно как можно больше.



В Ваших советах, Баба-Яга, я вижу много неточностей, недопонимания,
такие советы опасны.
А укусить-уколоть - да мне и без этого есть, чем заняться.

-- Баба-Яга 
Не про себя… Я про манеру писать сообщения… 
Грубовато как-то, может конечно мне показалось…    

Slava, автор топика, «кинул клич» на форум.

Цитировать
Конечно,переполняют чувства и эмоции,хочется все высказать и получить 
ответы,

Я так понимаю, он рассчитывает на советы от разных людей, что ему 
подойдет он выберет сам, исходя из личной ситуации.

Если, как Вы пишете
Цитировать
Наш сайт и наш форум начали работать больше 8 лет назад.
Основные форумчане перезнакомились больше 5 лет назад.
и
Цитировать
Советы должны быть индивидуальны, продуманны, акцентированны.
И даю я их обычно через личные сообщения. Если считаю, что в этом будет 
польза.

То я делаю вывод, что либо Slava не входит в «число Ваших знакомых», либо
совет Ваш его не устраивает , который (я надеюсь)  Вы послали «через 
личные сообщения». Или Вы не считаете, «что  в этом будет польза.»?   

-- Al 
Если накопились вопросы ко мне, то давайте лучше
через личные сообщения.

-- Андрей 
Цитата: parent от 19 Января 2012, 11:21:56
имея 2 по ГИА -  прям ая дорга с училище/колледж..НИКТО(по крайней мере 
у нас) в 10 класс просто не возьмут аткого ребенка..формальную причину 
НАЙДУТ..и будут правы..

А можно еще раз в 9 классе отучиться и закончить школу не в 18, а в 19 лет.
Проблем со школой вообще не вижу, у нас, что стали в школе учить как 
деньги зарабатывать. Кстати можно и после училище/колледж хорошо 
устроиться.



-- geraiv1 
Да и после училища в ВУЗ не проблема, ай в армии не служить. Я уже не 
говорю, что Таможня и МЧС с руками с ее результатами оторвут. Это только 
те с руководством которых я лично говорил, а есть еще МВД, МО и прочие.

-- Белый Кит 
Цитата: Андрей от 20 Января 2012, 03:29:31
А можно еще раз в 9 классе отучиться и закончить школу не в 18, а в 19 лет.

остаться в 9-м классе на второй год? 
психологически очень сложно.

а по "жизни" - наверное, довольно правильное может быть решение. 
И учебу подтянет "как надо", и за школьников ещё поплавает  

-- SWIMMER 1975 
Вот ещё про выжиВание...но в биатлоне...очень похоже?!                             
                              http://sport.rambler.ru/news/biathlon/592404114.html

-- geraiv1 
Во блин сравнил!
Давай разделим ДЮСШ, УОР с сборную РФ.
Думал не писать в теме, как мои сообщения убрали, но музыка навеела.
Не сравнивай зимних снайперов с нами.
Давали бы столько бабла как им у нас бы Попов плавал!!!!
Там совсем другая тема!
Да у них походу другой гемор, у них смене не дают рости! а у нас смена есть
но нет возможности вырости!!!
Снега море, а воды нет, а если и есть то под фитнес!!!!

http://sport.rambler.ru/news/biathlon/592404114.html

